Nouvelles du corps médical

Todesfälle / Décès / Decessi

Asta Knauer (1966), † 1.3.2010, Fachärztin für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie, 4800 Zofingen

Albert Leupin (1918), † 19.12.2009, Spécialiste en médecine interne et Spécialiste en cardiologie, 1224 Chêne-Bougeries

Susanne Apelt-Riel (1951), † 15.1.2010, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, 8280 Kreuzlingen

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

AG

Sandro Marchiondi, Facharzt für Ophthalmologie, Promenade 20, 5200 Brugg AG

UR

Andrea Müller Reid, Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe, Gotthardstrasse 7, 6467 Schattdorf

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband als ordentliche praktizierende Mitglieder haben sich angemeldet:

Dr. med. *Ina Reising*, DE-79736 Rickenbach, Praktische Ärztin, Praxiseröffnung in Zeiningen am 1. April 2010

Maciej Swiatek, 5737 Menziken, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, Praxiseröffnung in Menziken am 15. März 2010

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt haben sich angemeldet:

Dr. med. *Eva-Maria Voss*, Fachärztin für Neurologie, Praxis ab 6. 4. 2010: Haldenstrasse 11, 6006 Luzern

Dr. med. *Regine Koepke*, Fachärztin für Hautund Geschlechtskrankheiten, Praxis: Löwengraben 14, 6004 Luzern

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten an das Sekretariat, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern, Fax 041 410 80 60

Preise / Prix

Médaille Gonin 2010

Créée en 1937 par l'Université de Lausanne et la Société suisse d'ophtalmologie, la Médaille Gonin décernée tous les quatre ans ira au Professeur anglais Alan Charles Bird. Le diplôme de la Médaille Gonin lui à été remis le 12 mars 2010 à l'Auditoire de l'Hôpital Jules-Gonin, à Lausanne. Le Professeur Alan Charles Bird est un spécialiste des pathologies dégénératives de la rétine de types héréditaire, dystrophique ou liées au vieillissement. Longtemps chef de service au Moorfields Eye Hospital, important centre européen de formation associé à l'Institut d'ophtalmologie de l'University College of London, le nouveau récipiendaire de la Médaille Gonin a très largement contribué à éclairer les pathologies de la rétine.

Gerd-Huber-Preis 2010

Mit dem Gerd-Huber-Preis 2010 werden PD Dr. Stefan Borgwardt von der Psychiatrischen Universitätspoliklinik der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel und Dr. Frauke Schultze-Lutter von der Kinder- und Jugendpsychiatrie der Universitären Psychiatrischen Dienste Bern für ihre Forschung auf dem Gebiet der Früherkennung von Schizophrenie und bipolaren Störungen ausgezeichnet. Beide Wissenschaftler teilen sich den von AstraZeneca gespendeten und mit 20000 Euros dotierten Preis, der anlässlich des Psychiatrie Plenars 2010 zum zweiten Mal vom Kölner Verein für seelische Gesundheit e. V. verliehen wurde.

